

校報

ねごろ



育てたい子供像

- 自ら考え、学び合い、学び続ける子
- 多様性を認め、自分も他の人も大切にする子
- たくましく ねばり強く やり抜く子



岩出市立根来小学校
学校だより No.11
令和7年1月8日



根来小 HP

あたら どし きも あらた 新しい年 気持ちも新たに



学校教育目標

自分も他の人も大切にし、主体的に学び続ける子供の育成

明けましておめでとうございます。昨日の始業式は、体育館で全児童が一堂に会して行いました。新しい年の始まりに、校歌のきれいな歌声を響かせ、引き締まった表情や友達と久しぶりに会ってうれしそうな表情など、それぞれの思いを抱いて式に臨みました。各学年最後の学期、6年生は卒業を控えた特に大切な3学期、これまでの学習や経験から、**一人一人が自分で考え、友達と協力し、学び合って、新しい自分に成長**していく年にするよう、式では校長から話をしました。今年も連携して子供たちを育み、成長を支えていただきますよう、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

地域の方々に 見守っていただいています

昨年12月19日、地域の方からお電話があり、子供たちについての良いお話を聴かせていただきました。4人の子たち（高学年ぐらい）が自転車に乗って、公園に向かって遊びに行く途中、1人が転んでしまいました。そこに通りかかった地域の方が声をかけてくださいました。すると、帰り際に、転んだ子以外の子たちも、「**ありがとうございました！**」と、とても気持ちのよいあいさつをしてくれたそうです。「自分ことではなく、**友達のために**、あんなにきちんとみんなでお礼を言えるなんて、外は寒かったけれども、**心がとっても温かくなったんよ！**」とおっしゃっていました。その地域の方は、いろいろな学校支援ボランティアもしてくださっている方で、岩出市のいろいろな活動も支援してくださっている方でした。

別の地域の方々からは、直近では年末に、通学路で**危ない遊び方**をしていたことや校門の前の**道を大勢で広がって歩いて下校**していたことについて、学校でも注意してあげてくださいというお電話もいただき、学校でも指導しています。

岩出市役所青少年センター職員の方々も、通称「青パト」自動車で、毎日市内の通学路を下校時間に合わせて、巡回してくださっていますが、その職員の方から、「根来小学校の子たちは、**いい雰囲気で、友達と仲良く下校**していますよ。**あいさつしてくれる子**もいます。」と教えていただきました。育友会や根来地域共育ボランティアの方々はもちろんのこと、いろいろな目で、子供たちのことを見守ってくださっていることに感謝いたします。



「いじめアンケート」について

昨年度の学校評価に係る保護者アンケート（育友会役員対象）の中で、「いじめについては、他の子のことなど、全体の様子はよくわからない」というお声もいたので、少し説明させていただきます。岩出市内の学校では、毎年、学期ごとに全児童対象にいじめアンケートを実施しています。本校も年3回、全児童対象に実施しており、子供たちが具体的に記入した内容（「だれに、何をされた」）については、本人と相手児童、周囲の児童に聴き取り、事実確認を行い、内省を促すよう指導を行っています。それぞれのご家庭に連絡し、教員集団で共有し、その後も配慮指導と見守りを続けています。2学期のアンケートでは、家庭でのオンラインゲームの中でのトラブルも数件あり、気になりました。現時点では、重大事態に当たるケースはないと判断しておりますが、アンケートに記入がなかった場合でも、気になることは保護者の方から、連絡していただき、対応したケースもあります。学校とご家庭とで、引き続き連携協力をお願いいたします。

コミュニティスクール活動報告～学校運営協議会より～



第2回学校運営協議会 R6.11.15

これまでの活動について

A.ボランティア募集

- totoru 活用 ・校報ねごろに掲載
- オープンチャットへの登録勧誘

B.地域活動

- 合同通学路清掃（児童会・二中生徒会・ボランティア）
- 根来さくら会との合同かかし展（3年生）
- 合同防災初動対応訓練（根来保育所・全児童・地域住民ボランティア・市教育委員会職員）

○ふるさと教育

- ・育友会行事「ねごろっこデー」ふるさとクイズ（市生涯学習課・ボランティア・市青少年育成市民会議）
- ・出前教室「根来の子守唄」～市生涯学習課事業（根来の子守唄保存会・朗読「岩出やよい会」）
- ・出前授業～市生涯学習課事業「根来寺の歴史」（6年生）

第2回会議には、岩出市教育委員会指導主事、和歌山県教育委員会社会教育主事、県コミュニティスクールマイスターの先生方が来校され、2部会「ボランティア見つけ隊」「地域活動部会」の今後の取組案についての熟議等を見学されました。